

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik : Dimas Risky Nugroho
 NISN : 0146955561
 Sekolah : SD Maria Immaculata Cilacap
 Alamat : Jl. Kendeng No. 310 Sidanegara

Kelas : 4A
 Fase : B
 Semester : 1 (satu)
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	88	Ananda Dimas Risky Nugroho sangat menguasai dalam mengenal hadis tentang kewajiban salat dan menjaga hubungan baik dengan sesama serta mampu menerapkan dalam kehidupan sehari-hari.
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih baik bila ada pendampingan dalam membaca surah-surah pendek atau ayat Al-Qur'an surat Al-H. ujura - t/49: 13 dan menjelaskan pesan pokoknya.
2	Pendidikan Pancasila	87	Ananda Dimas Risky Nugroho sangat menguasai dalam memahami, menjelaskan makna sila-sila Pancasila, menceritakan contoh penerapan sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari sesuai dengan perkembangan dan konteks.
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menjelaskan identitas diri, keluarga, dan teman-temannya sesuai budaya, minat, dan perilakunya.
3	Bahasa Indonesia	87	Ananda Dimas Risky Nugroho menunjukkan penguasaan dalam memahami dan memaknai teks narasi yang dibacakan atau dari media audio.
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam menulis teks narasi, deskripsi, rekon, prosedur, dan eksposisi dengan rangkaian kalimat yang beragam, informasi, rinci dan akurat dengan topik yang beragam.
4	Matematika	88	Ananda Dimas Risky Nugroho menunjukkan penguasaan dalam melakukan operasi perkalian dan pembagian bilangan cacah sampai 100 menggunakan benda-benda konkret, gambar dan simbol matematika.
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih baik bila ada pendampingan dalam mengisi nilai yang belum diketahui dalam sebuah kalimat matematika, berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan bilangan cacah sampai 100.

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	87	Ananda Dimas Risky Nugroho menunjukkan penguasaan dalam mendemonstrasikan berbagai jenis gaya dan pengaruhnya terhadap arah, gerak dan bentuk benda.
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menanya dan mendeskripsikan keanekaragaman hayati, keragaman budaya, kearifan lokal dan upaya pelestariannya.
No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Seni dan Budaya		
6	Seni Rupa	85	Ananda Dimas Risky Nugroho sangat menguasai dalam menggunakan alat, bahan dan prosedur dasar dalam menggambar, mewarnai, membentuk, memotong dan merekat
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih baik jika ada pendampingan dalam menuangkan pengalaman kesehariannya secara visual menggunakan garis pijak dan proporsi walaupun masih berdasarkan penglihatan sendiri
7	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	89	Ananda Dimas Risky Nugroho sangat menguasai dalam mempraktikan variasi dan kombinasi aktivitas pola gerak dasar dan keterampilan gerak secara mandiri (tanpa meniru contoh) berupa permainan dan olahraga, aktivitas senam.
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih baik bila ada pendampingan dalam pengetahuan menerapkan prosedur variasi dan kombinasi pola gerak dasar dan keterampilan gerak berupa permainan dan olahraga, aktivitas senam
8	Bahasa Inggris *	75	Ananda Dimas Risky Nugroho sangat menguasai dalam memirsa untuk memahami kata-kata yang sering digunakan sehari-hari dengan bantuan gambar/ilustrasi.
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menyimak untuk memahami ide pokok dari informasi yang disampaikan secara lisan dengan bantuan visual, serta menggunakan kosakata sederhana.

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Jawa	87	Ananda Dimas Risky Nugroho sangat menguasai dalam memahami ide pokok dan ide pendukung pada teks informasional dan mampu menjelaskan permasalahan yang dihadapi oleh tokoh cerita pada teks narasi.
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam memahami ide pokok (gagasan) suatu pesan lisan, informasi berbahasa Jawa dalam ragam ngoko dan krama dari media audio, teks aural (teks yang dibacakan dan/atau didengar), dan instruksi lisan yang berkaitan dengan tujuan berkomunikasi
10	Teknologi dan Informasi (Komputer)	83	Ananda Dimas Risky Nugroho sangat menguasai dalam memahami perbedaan software dan hardware
			Ananda Dimas Risky Nugroho akan lebih baik bila ada pendampingan dalam memahami macam - macam software

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Berkembang	sangat menguasai materi Dwisatya, Dwidarma, Pengetahuan Umum Kepramukaan, Tali Temali, PBB, Atribut, serta Ketangkasan Pramuka.
2	Bina Iman	Sangat Berkembang	sangat memahami cara membaca Iqra/ Al-Quran dan hafal surah pendek dan dapat menyebutkan nama-nama asmaul husna dan artinya
3	Bina Lukis	-	-
4	Bina Tari	-	-
5	Paduan Suara	-	-
6	English Club	-	-
7	Taekwondo	-	-
8	Tenis Lapangan	-	-

Ketidakhadiran			
Sakit	1	hari	
Izin	0	hari	
Tanpa Keterangan	0	hari	

Orang Tua,

Cilacap, 15 Desember 2023

Guru Kelas 4A

Frisyska, S.Farm.

NIP.

